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各団体・地域代表者ヒアリング

●目的
９地区の各団体や地域代表者を対象に、よく利用する公共施設や課題点、
再配置に対する考えを調査し、地区別の意向を把握する
●対象
（各団体）スポーツ推進委員・文化協会・PTA・保育所保護者会
（地域代表）区⾧・まちづくり協議会・自主防災会
●回答期間
2022年８月24日～2022年９月16日
●回答方法
紙面調査票を配布・回収

各団体や地域代表の方々は
公共施設のことを

どう思っているのだろう…？



各団体や地域代表は公共施設のことをどう思っている？
～残したい施設・機能～ ※下記に紹介しているものは意見の一部です

・南知多町総合体育館、豊浜防災センターは必要（自主防災会）
・豊浜地区には９区区民館があるが、高齢の利用者が多く半分にはできない（自主防災会）

・大井地区の公共施設は公民館、保育園、小学校のみで、統合は難しい（区⾧・自主防災会）
・地域住民の交流のため旧大井小学校の存続を強く希望（区⾧、自主防災会）

・現況のままで良い（まちづくり協議会）

・日間賀中学校が統合後、様々な用途として利用できるように（まちづくり協議会）

・町民会館は危機管理機能場所として重要（自主防災会）
・総合体育館など、町に１つだけのものは⾧寿命化（スポーツ推進委員）

内海・山海

師崎・大井・片名

豊浜・豊丘

篠島

日間賀島



各団体や地域代表は公共施設のことをどう思っている？
～再編への意見～ ※下記に紹介しているものは意見の一部です

内海・山海

・子育て施設を１箇所に集約すると便利（保育所保護者会、まちづくり協議会）
・山海ふれあい会館は利用が少ないが、避難所のため閉鎖しにくい（まちづくり協議会）

・総合体育館にすべての機能を集約（自主防災会）
・本当に必要なサービスが残っていれば、施設を集約、廃止することも必要（保育所保護者会）

・子育て施設は古いものが多いため機能集約し、幅広い世代に喜ばれる場所に（保育所保護者会）
・施設統合は必要だが、高齢者が増えるため立地を考慮する必要がある（まちづくり協議会）

・現況のままで良い（まちづくり協議会）

・日間賀中学校の２階校舎に、資料館とサービスセンター機能を集約（まちづくり協議会）

師崎・大井・片名

豊浜・豊丘

篠島

日間賀島



各団体や地域代表は公共施設のことをどう思っている？
～民間活用・その他意見～ ※下記に紹介しているものは意見の一部です

内海・山海

師崎・大井・片名

豊浜・豊丘

篠島

日間賀島

・企業が入ることで住民はより便利になると思う（区⾧）
・利用頻度が低い施設は民間売却やレンタル（まちづくり協議会）

・食品を扱う民間の誘致（自主防災会）

・師崎中学校にて野外学習や大学部活動を誘致し、利活用する（まちづくり協議会）
・災害時、大井地区から師崎町避難所まで行くのは現実的に難しい（区⾧、自主防災会）

・現在の施設状況のままでよい（まちづくり協議会）

・西港や東港に誰でも利用できるサロンのような場所が欲しい（まちづくり協議会）


